



Der provisorische Jugendtreff während der Winterzeit steht den Jugendlichen zur Verfügung.

Jugendtreff für die Winterzeit

DEGERSHEIM Während der kalten Jahreszeit betreibt die aufsuchende Jugendarbeit Degersheim einen Jugendtreff an der Steineggstrasse 27 in Degersheim. Die Jugendlichen haben dort Gelegenheit, sich zu treffen und gemeinsam Zeit zu verbringen.

Im Winterhalbjahr 2024/25 betreibt die aufsuchende Jugendarbeit einen provisorischen Jugendtreff an der Steineggstrasse 27, gleich neben der Schulanlage Steinegg in Degersheim. Die jugendlichen Besucherinnen und Besucher können sich jeweils am Montag, Mittwoch und Freitag abends dort treffen und gemeinsam Zeit verbringen. Der Aussenbereich der Liegenschaft ist frei zugänglich und für die Jugendlichen auch ausserhalb der Öffnungszeiten nutzbar. Die Jugendlichen haben das Konzept dafür gemeinsam mit der Offenen Jugendarbeit erstellt. Das Lokal dient vorwiegend als Treffpunkt und Aufenthaltsraum. Ebenfalls besteht die Möglichkeit, in der Snack-Küche selbst etwas Kleines zuzubereiten. Am Mittwoch kochen die Jugendlichen zusammen mit dem Jugendarbeiter Lukas Galli ein Menu zum Abendessen. Der Jugendtreff wird durch die Stiftung MOJUGA betrieben und durch das Kulturprozent des Migros-Genossenschafts-Bundes finanziell unterstützt.